


    

ENGAGEMENT DE RESPONSABILITE / RESPONSIBILITY COMMITMENT 

Je reconnais avoir pris connaissance du règlement intérieur, de la Charte Informatique 
et du livret d’accueil du laboratoire. Je m'engage donc à respecter toutes les 
procédures qui m'ont été transmises. Je reconnais être informé des conséquences du 
non respect de ces procédures. 

I acknowledge to have read rules and regulations, the IT policy  and the welcome booklet 
of the laboratory. I commit to respect all procedures that have been transmitted. I 
acknowledge to be informed of consequences if I do not comply with these procedures. 

NOM / FAMILY NAME 
 Signature 
Prénom / First name 
  
Date 

Partie réservée au Référent / Part reserved to the referent 

En tant que Référent, je reconnais avoir pris connaissance des informations décrites et 
m’engage à encadrer et/ou à faire suivre ............................................................................ au 
sein de mon groupe/service pendant toute sa période d’activités au LPNHE. Je 
reconnais être informé des conséquences du non respect de ces procédures. 

As a referent, I acknowledge to be aware of information described and commit to 
supervise and/ or to have it follow ............................................................................ in my 
group/service during all his activity at the LPNHE. I acknowledge to be informed of 
consequences if I do not comply with these procedures. 

NOM / FAMILY NAME 
 Signature 
Prénom / First name 
  
Date  

Accord de la Direction, le  
Management agreement, on 
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